

**Groupes interparlementaires d'Amitié France Irlande
du Sénat et de l'Assemblée nationale**

Dîner du 11 juin 2013

en l'honneur de Son Excellence Paul KAVANAGH,
Ambassadeur de France en Irlande,
à l'occasion de sa nomination en Chine.

Discours de Mme Françoise LABORDE
présidente du groupe France Irlande du Sénat

Excellence, Monsieur le Président, Mes chers collègues,

Si nous sommes réunis ce soir, hôtes de nos collègues députés, c'est pour honorer M. Paul Kavanagh, Ambassadeur de la République d'Irlande auprès de la France.

Depuis sa nomination, en septembre 2009, il a été le promoteur infatigable de son pays auprès de nos institutions parlementaires et un ardent défenseur de la cause de la nation irlandaise, dans l'adversité qu'elle a traversée depuis près de cinq ans.

Son arrivée à Paris a coïncidé avec le début de la renaissance économique irlandaise. Cette nation, surnommée en son temps le « Tigre Celtique » avait touché le fond des abysses financiers depuis la crise de 2007.

Monsieur l'Ambassadeur, tout au long de votre mission en France, vous avez été le plus ardent défenseur de la politique de reconquête économique entreprise par vos gouvernements. Comme nous l'indiquons dans le compte rendu de la mission sénatoriale effectuée en Irlande au printemps dernier, votre nation retrouve enfin sa fierté !

Grâce à l'expérience acquise durant votre carrière auprès des instances internationales, comme le Secrétariat général des Nations-Unies, vous êtes devenu un négociateur hors pair, sachant allier votre sourire et votre bonne humeur constante avec une force de persuasion et de caractère impressionnante.

Très remarquée a été la qualité des arguments que vous avez utilisés, lors de votre mémorable audition auprès de la Commission des Affaires européennes du Sénat, pour promouvoir les axes de la politique européenne irlandaise, dans le cadre de la Présidence semestrielle de l'Union que votre pays assume encore pour quelques

semaines... ainsi que votre défense de la politique fiscale irlandaise relative aux entreprises.

Outre les aspects politiques et protocolaires, vous avez été, durant quatre ans, le mentor dynamique et réceptif de la promotion culturelle de votre pays dans notre hexagone, participant personnellement à de nombreux évènements.

Pour vous, comme pour nous, un cycle s'achève... l'Irlande doit remettre les « clés » de la « Maison Europe » dans peu de temps...

Vous vous préparez à affronter l'immensité et la complexité de l'Empire du Milieu... même si la Chine n'est pas pour vous une TERRA ICOGNITA puisque vous avez participé à l'installation de l'Ambassade d'Irlande à Pékin, entre 1979 et 1982...

Enfin, le Centre culturel Irlandais, voisin sympathique de la Haute-Assemblée, va également changer de direction...

Je souhaite conclure en n'oubliant pas de remercier votre épouse, Rose-Mary, hôtesse dynamique et remarquable de chacune de vos réceptions officielles dans votre résidence...

Monsieur l'Ambassadeur, permettez, une fois encore de vous remercier en mon nom et en celui de mes collègues sénateurs et de vous souhaiter une réussite égale dans vos nouvelles fonctions....